

Chécy Magazine, hiver 2020-2021

vie municipale

Hommage à Luc Tafforeau

Décédé le 23 mars 2020, à 69 ans, Luc Tafforeau aura marqué la vie de Chécy. Confinement oblige, la Municipalité n'avait pu lui rendre hommage à l'époque. En accord avec sa femme, Anne-Marie, et son fils, Emmanuel, il a donc été décidé d'organiser un hommage particulier le samedi 17 octobre dernier, à l'espace George Sand, où de nombreuses personnalités politiques, économiques et associatives s'étaient réunies, avec cependant un nombre restreint d'invités pour respecter le protocole sanitaire. Adjoint à Chécy de 2014 à 2020, chargé de la vie économique, de l'emploi et de la formation, et du projet de redynamisation du centre-ville, et réélu en mars dernier, Luc était apprécié des gens qu'il rencontrait. Tous ont salué ses valeurs humaines, sa gentillesse et sa discrétion, son empathie mais aussi son humilité et sa modestie.



Cette cérémonie fut empreinte d'émotions. « Cet hommage à Luc est rendu dans un esprit de fraternité, d'amitié et d'affection ; toute notre reconnaissance et nos remerciements pour tout ce qu'il a fait » soulignait le maire, Jean-Vincent Vallès. Son fils, Emmanuel, tenait à reprendre une citation : « Un homme est bon lorsqu'il rend l'autre meilleur ». C'était bien le cas de Luc.

Chécy magazine • Hiver 2020-2021